

Antrag betreffend Sitzgelegenheiten im Fasanviertel

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 5.12.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.^a Ulli Sima und die MA 28 werden ersucht, im Kreuzungsbereich Kleistgasse/Kölbgasse zwei Sitzgelegenheiten in Form von Bänken zu platzieren.

Im Kreuzungsbereich Kleistgasse/Kuhngasse soll ebenfalls eine Bank aufgestellt werden. In diesem Fall ersuchen wir, die Bank mit einem Text zum Thema „Gewalt gegen Frauen, Mädchen und in der Familie“ – wie auf beigefügtem Foto – zu versehen.

Begründung:

Die neue Gestaltung mit Grünflächen und Bäumen im Bereich Kleistgasse lädt besonders die älteren Bewohner des Fasanviertels zum kurzen Verweilen und Rasten ein. Auch Arbeiter nutzen diese konsumfreien Zonen, um ihre Mittagspause zu verbringen.

Der Hinweis im öffentlichen Raum auf die zunehmende häusliche Gewalt, die leider immer wieder mit dem Tod von betroffenen Frauen und Mädchen endet, soll die Sensibilität der Bevölkerung schärfen.



Sprecher: BR Wolfgang Kugler

Wien, am 28.11.2024